

Promocionan el destino Cuba en salón francés de turismo



París, 26 sep (RHC) Cuba asiste este martes al Salón Profesional del Turismo en Francia con una amplia delegación y el propósito de promover a la nación caribeña como un destino de muchos atributos, aseveró el viceministro del sector Luis Miguel Díaz.

El vicetitular informó que el país europeo es el quinto emisor de turistas a Cuba, con crecimiento del 23 por ciento.

Díaz enfatizó que el pasado año 187 mil franceses viajaron a Cuba, un nivel récord, y en este período se espera superar esa cifra, por lo que el mercado galo ofrece muchas perspectivas de trabajo.

De acuerdo con el funcionario cubano, una de las prioridades es presentar el destino con sus variados atractivos, que van más allá del sol y playa e incluyen la historia, la cultura, el patrimonio, el turismo de naturaleza y la náutica.

Comentó que el cliente francés suele interesarse por los circuitos lo cual permite recorrer varias ciudades y polos turísticos, así como realizar diversas actividades.

Para la venidera temporada alta a partir de noviembre, agregó, tendremos nuevos hoteles en ciudades

como Remedios, Cienfuegos, Gibara, Camagüey, y la propia Habana, lo que permite reforzar esa modalidad.

El viceministro señaló que otro objetivo importante de la participación en la cita es transmitir confianza y seguridad a los turoperadores acerca de la capacidad de la nación caribeña de asumir la temporada alta.

Pese al reciente paso del huracán Irma por Cuba, ya están funcionando con normalidad varios polos como la capital, Varadero, Holguín y el oriente del país, explicó.

En el caso de la cayería norte situada en el centro de la isla, enfatizó que está en marcha un programa de recuperación que moviliza a directivos, constructores e inversionistas, y cuenta con todos los recursos financieros y materiales. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/142494-promocionan-el-destino-cuba-en-salon-frances-de-turismo>



Radio Habana Cuba